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 大槻理事長から南理事長へ 

シルバーカレッジの 3 年間はクラブ活動やグループ学習を通して多くの友人ができ、

会社時代とは違う繋がりができたことは私にとって貴重な体験でした。 

グループわ とは木工グループ員として“わいわいストリート”、“夏休み工作塾”や和親棚

の制作等で交流があったので、3 年生の秋頃に情報誌編集委員の先輩からグループわ 本

部への勧誘を受けたときは躊躇なくお受けしました。 

グループわ での 3 年間は、事業担当ということで「こうべ市民福祉振興協会」との共催事業である“わいわい

ストリート”、“夏休み工作塾”に加え、昨年度は “ビバ！ハロウィン”、”こうべっこひろば” を秋に新規開催し、

ロハス広場、しあわせの村まつり、野鳥観察会、スポーツ大会、各施設への友愛活動、シルバーカレッジ行事の

お手伝い等々、年間をとおして各行事が目白押しで、アッという間の 3 年間でした。 

昨年 2 月頃から感染拡大が始まった新型コロナウイルス禍によりこれらの行事も影響を受け、行事の中止や感

染防止を踏まえた活動制限・縮小、更には生活様式の変更が求められました。 

グループわ の財政面では電話相談業務、水博の管理業務の委託が終了したことにより、昨年度は今までにない

マイナス予算編成となりました。今年度は学校園ボランティア等派遣コーディネート業務やユニバーサルカレッ

ジの運営業務がスタートしなんとかプラスマイナスゼロ予算編成としておりますが厳しい状況が続くことに変わ

りはありません。 

ワクチン接種は次第に普及し、オリンピック東京大会も開催されるようで、徐々に元の生活に戻りつつありま

す。グループわ の活動も再開され会員の皆様が安心して活動できる機会を作っていきたいと思っております。 

令和４年度にはグループわ は創立 25 周年を迎えます。2 年続けて出来なかった定期総会の 2 部交歓会を 25 周

年記念と併せて計画したく考えております。 

会員の皆様がコロナ感染防止の徹底と体調管理に気を付けて活動されることを祈念します。 同時に会員一同

協力し合ってグループわ を発展させていきましょう！ 

よろしくお願いいたします。 

 

私は、水町理事長（生環 18 期）から引き継ぎ、2019 年 6 月から 2021 年 5 月まで 2

年間理事長を務めさせていただきました。9 区会、58 グループ、本部の協力・協調関係

を図り、1,400 名を超える会員はもちろん市民の皆様の信頼性を高めて、グループわ と

して何か新しいボランティアを実施し、一層前進させていこうと思っていました。しか

しながら、人類の新型コロナウイルスの感染、こども家庭センターでの事件、神戸市か

らの 3 つの受託事業の終了といったことで、グループわ の大きな転換点を迎えてしまい

ました。加えて、現職副理事長の死去といった大変悲しいこともありました。 

この厳しい状況下、気鋭の南理事長（健福 22 期）に引き継がせていただきました。2021 年度は新たに、学校

園ボランティア等派遣コーディネート業務、ユニバーサルカレッジの一部の運営業務を受託するとともに、人生

100 年時代、高齢者のボランティア団体として、何か人のため、世のために出来ることをし、会員の皆様とグルー

プわ が新しく発展していくことを願っております。 

この 2 年間、会員並びに関係団体の皆様のご支援に深く深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

新旧理事長挨拶 

新任あいさつ  南 謙二 （健福 22 期） 

退任あいさつ  大槻 隆文 （食文 20 期） 


